



Photos Charly GALLO
(Direction de la Communication)

En route pour Rio

S.A.S le Prince Albert II a dévoilé aujourd'hui, au Yacht Club de Monaco, le nom des trois sportifs en lice pour les prochaines Jeux de Rio. Cette manifestation, qui a débuté par une minute de silence en hommage aux victimes de l'attentat du 14 juillet de Nice, s'est déroulée en présence de S.E. M^{me} Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du Comité Olympique Monégasque ainsi que de très nombreuses personnalités.

Trois athlètes « rouge et blanc » seront donc présents au Brésil du 5 au 21 août. Il s'agit de Brice Etes (athlétisme, 800m ; 2^{ème} participation après Londres en 2012), Kévin Crovetto (gymnastique ; 1^{ère} participation) et Yann Siccardi (judo, moins de 60kg ; 3^{ème} participation après Pékin en 2008 et Londres en 2012) qui sera d'ailleurs le port-drapeau.

“Nos trois athlètes connaîtront une expérience et une ferveur sans précédent, auxquelles s'ajouteront l'énergie et l'esprit de fête, pour solidifier les idéaux olym-



piques de paix, d'amitié et de solidarité. Ils ont toute notre confiance et je suis certain qu'ils donneront le meilleur pour porter avec honneur les couleurs de notre pays.” a précisé le Souverain qui n'a pas manqué de rappeler que : *“Dans leur quête d'excellence et outre le respect des principes éthiques, ils garderont toujours à l'esprit la phrase de Coubertin : « La chose la plus importante dans la vie n'est pas le fait de triompher mais de lutter, l'essentiel ce n'est pas d'avoir vaincu mais de s'être bien battu. »”*

Stéphan MAGGI
Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque